



HAUTE-NORMANDIE. Articque rachète InterCarto Solutions

L'éditeur de logiciels de cartographie Articque (1,3 million d'euros de CA, 28 salariés), installé en Indre-et-Loire, vient de racheter InterCarto Solutions, le fabricant de cartes géographiques (5 salariés, 600.000 euros de CA) de Rouen (Seine-Maritime) en dépôt de bilan. Articque se dote ainsi d'un « centre d'expertise en cartographie ». Spécialiste de la carte sous toutes ses formes, InterCarto propose, via son site Internet, des cartes vectorielles pour utilisateurs de systèmes d'information géographiques (SIG), des cartes illustratives et graphiques ou encore des cartes semi-manufacturées pour les médias.